
连淮扬镇铁路高邮段实现无障碍施工
本报讯（通讯员 赵新 记者 殷朝

刚）日前，随着界首镇永安村刘军供销社
危房的拆除，连淮扬镇铁路高邮段实现了
无障碍施工。目前400户住宅、122处鱼
塘、11家企业已全部征迁、让地到位，圆
满完成了地方拆迁任务。

为确保连淮扬镇铁路高邮段实现无
障碍施工，坚持打赢征迁扫尾攻坚战，市
委主要领导对拆迁扫尾工作作出批示，分

管领导对相关工作提出具体要求。同时，
政法、公安等召开联席会议，对拆迁扫尾
工作进行周密部署。

为推动界首蟹塘腾塘、刘军供销社及
苏中农贸城部分建筑搬迁，界首镇、市房
管局、龙虬镇、市铁办等乡镇、部门组织精
干工作组，认真耐心做好当事人的工作，
并做到依法征迁、合理补偿，保证了征迁
扫尾工作的顺利进行。

今日总值班 刘久凤
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市佛教协会召开第五次代表会议
本报讯 （通讯员 郑成霞 记者 王小

敏）25日上午，市佛教协会召开第五次代
表会议。市委常委、市政府党组成员、市委
统战部部长杨文喜，市人大常委会副主任
杨向东出席会议。

会议审议通过了市佛协四届理事会
工作报告、《高邮市佛教协会章程（修正
案）》等，选举产生了第五届理事会和新一
届领导班子。

近年来，市佛教协会高举爱国爱教
的大旗，积极贯彻落实党的宗教政策，政

治信念更加坚定，场所管理更趋规范，主
题活动更具影响，热心公益更为积极，为
弘扬佛教文化、宗教文化，促进经济发
展、社会稳定作出了积极贡献。杨文喜希
望与会代表及新一届佛协坚持爱国爱
教，进一步坚定中国化方向；坚持依法依
规，进一步加强规范化管理；坚持修身修
心，进一步提升职业化素养；坚持向善从
善，进一步彰显公益化形象，奋发进取、
开拓创新，推动全市佛教事业再上台阶、
再创佳绩。
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本报讯（通讯员
邮纪宣 记者 王小敏）
27日下午，市纪委举
办第10期清风讲坛，
特邀省委宣讲团成
员、省哲学社会科学
界联合会党组书记、
常务副主席刘德海来
邮，为全市纪检监察
干部、市委巡察干部
及乡镇园区组宣统干
部作十九大精神学习
辅导。市委常委、市纪
委书记朱莉莉参加活
动。

刘德海围绕新时
代、新思想、新矛盾、
新使命、新征程、新部
署、新要求等七个
“新”，对十九大报告

作了具体分析和详细解读，具有很强的理
论性和思想性，对与会人员全面理解和把
握十九大精神，深入推进我市党风廉政建
设和反腐败工作具有指导性意义。

就学习贯彻落实十九大精神，朱莉莉
要求，要在把握精神实质上下功夫，在学
用结合上下功夫，在思考谋划上下功夫，
进一步明确目标、转变理念、研究工作，更
好地适应新形势新任务带来的新要求，努
力推动全面从严治党向纵深发展。

家宝公司来邮寻求环卫服务市场化合作
本报讯（记者 周雷森）昨日，东莞市家宝园

林绿化有限公司董事唐世洪一行来邮，寻求环卫
服务市场化合作。市长潘学元、副市长李生会见了
唐世洪一行。

2004年成立的东莞市家宝园林绿化有限公
司，专业为客户提供道路清扫保洁、垃圾收集、压
缩运输、江河保洁、渠道疏通、市政下水道清淤、市
政设施维护、园林绿化养护等全方位服务。在
2016年中国清洁环卫行业百强品牌榜上，家宝公
司位列第五。

在当天下午召开的座谈会上，唐世洪介绍了
企业的基本情况、服务模式、在环卫服务市场化方
面的成功案例等，同时表示，全面进军长三角是公
司下一步的发展战略，公司有着与高邮市政府进
行合作的强烈意愿，希望通过合作，在高邮打造环
卫服务市场化样板工程、精品工程。

潘学元指出，环卫事业市场化是大势所趋，是
环卫事业发展的方向，能够提高市容环境卫生综
合管理水平和城市品位。他要求城管等部门近期
要组织人员赴家宝公司进行考察，探讨和寻求双
方合作的可能性。

我市外资利用提前“双超”年度目标
协议注册外资、外资实际到账分别完成年度目标的205%、100.4%

本报讯（通讯员 杨龙 记者 殷朝刚）日
前，记者从市商务局获悉：截至目前，我市
新批协议注册外资 2.46亿美元，实现外资
实际到账 6023万美元，分别完成年度目
标的 205%、100.4%，外资到账同比增长
49.5%。协议注册外资、外资实际到账提前
“双超”年度目标任务。

今年以来，市委、市政府紧抓招商引资
“1号工程”不放松，组织开展了“精准招商
年”系列活动，创新推行“五定”网格式招商
和“五个一”产业链招商，此创新做法得到
了扬州市政府主要领导肯定，并在面上推
广。同时，我市在扬州市率先出台了招大引
外引强优惠政策，提高了外资利用在招商
引资开放型经济考核中的比重，引导乡镇
园区招引外资项目，加强外资利用。

市委、市政府主要领导及有关领导带
头走在招商一线，多次赴长三角、珠三角及
京津冀等地区以及美国、加拿大等国家和
地区拜访重点企业、洽谈重点项目。各乡

镇、园区及有关部门完善招商机制，加强招
商力量，主动走出去、请进来，拓展信息，对
接项目，促进合作。同时，积极引导资源性
项目、有外资背景的项目以外资投入。另
外，实行乡镇、园区主要负责人外出招商
“请假报备、微信跟踪、定期通报”制度，对
新签约项目实行分类分层帮办，促进项目
落地。1至10月份，全市共组织小分队外
出招商479批次，拜访企业（客商）914家，
接待来邮考察客商 687批次，洽谈对接项
目462个。在新签约的112个合同项目中
已有 93个取得注册及以上实质性进展，
项目实施率逾八成。

从今年利用外资情况来看，呈现“三
增”的好势头。新设企业增多。新签约外资
项目 22个，比去年同期增加 9个，其中新
设立外商投资企业 18家，比去年同期增
加 12家；新设企业到账外资 5100万美
元，占总到账额的84.7%。投资体量增大。
新设立的 18家外资企业协议外资 24668

万美元，平均协议外资 1370万美元，同比
增加 720万美元，其中协议外资 2000万
美元以上企业6家。用资结构增优。外资利
用主要涉及工业及新能源、商贸业等领域，
其中工业及新能源项目到账 3225万美
元，占总到账额的 53.5%；商贸业项目到账
1388万美元，占总到账额的23%。

此外，市有关部门围绕外资到账，加大
通报和服务力度；各乡镇、园区围绕年度任
务，加压奋进全力冲刺。截至目前，全市13
个乡镇、园区中有10家实现外资到账。其
中，高邮镇、菱塘乡完成序时进度；高新区
到账 904万美元，完成年度目标的
100.4%；三垛镇、甘垛镇分别到账 500万
美元，均完成年度目标的200%。

“京津冀招商周”收获满满
本报讯（通讯员 杨龙 记者 殷朝刚）20日至

24日，我市组织开展“京津冀招商周”活动，期间，
全市组成 20多支招商小分队深入京津冀地区，
拜访知名企业 56家，洽谈推进项目 26个，其中
达成意向项目 7个，签订合同项目 3个。市委副
书记张新钢、副市长邱加永参加相关活动。

招商周期间，张新钢、邱加永分别带领经济开
发区、高邮镇、龙虬镇、卸甲镇、商务局等单位主要
负责人，先后考察拜访了启迪控股清华科技园及
孵化器、北京东方园林股份有限公司、北京万和天
宜影视文化有限公司、北京荣宝斋文化投资有限
公司、超威梯次（北京）能源科技有限公司等知名
企业，就新能源及科技孵化、清水潭文化旅游、盐
河地产影视文化、龙虬庄遗址考古公园建设、新能
源电池梯次利用等项目进行了洽谈推进。对方纷
纷表示近期将组队来邮考察洽谈项目，力求在谈
项目取得新进展。

23日下午，我市在京召开“京津冀招商周”督
查汇报会。邱加永要求各乡镇、园区要紧盯首都功
能疏解项目、央企国企兼并重组项目、高校院所科
研成果转化项目，加大产业转移项目招引力度，打
开京津冀招商新局面；要及早谋划好 2018年招
商工作，重点围绕上海、北京、深圳 3场招商活动
安排，细化目标，明确任务；要以承接产业转移项
目为重点，以资产、基金招商为主攻方向，创新招
商形式，提升招商成效。

扬州宣讲团成员来邮宣讲十九大
本报讯（通讯员 吴继原 记者 王

小敏）24日上午，扬州市委宣讲团成
员、扬州市委党校副校长薛峰赴卸甲
镇作十九大精神专场宣讲报告。卸甲
镇党政班子成员、全体机关干部、机
关工作人员、各村（社区）干部以及重
点企业代表等 200多人聆听了报
告。

报告会上，薛峰围绕《深刻学习
领悟党的十九大精神》这一主题，重
点讲述了中国共产党人的初心和使
命、中国特色社会主义进入了新时
代、我国社会主要矛盾、习近平新时

代中国特色社会主义思想、开启全面
建设社会主义现代化强国新征程、毫
不动摇把党建设得更加坚强有力等
六个方面的内容。报告内容丰富、分
析透彻、深入浅出，具有很强的理论
性、思想性和可操作性。

聆听报告的卸甲镇党员干部表
示，将用十九大精神武装头脑、指导
实践、推动工作，以实实在在的行动，
确保十九大精神在卸甲落地生根。

当天下午，薛峰还前往城南新区
（车逻镇）作十九大精神专场宣讲报
告。

省政府深化推进放心消费创建工作
本报讯（记者 翟甜甜）27日下午，省政府召

开深化推进放心消费创建工作电视电话会议，贯
彻落实党的十九大精神和国务院“十三五”市场监
管规划，总结交流近五年来全省放心消费创建工
作有关情况，并对下一阶段工作进行研究部署。副
市长傅晓在邮收看收听。

会议要求，各地各有关部门要充分发挥放心
消费创建在改善消费环境、扩大消费需求、拉动经
济增长和保障改善民生中的促进作用，坚持政府
主导，完善创建机制，把放心消费创建工作纳入政
府推进经济社会整体发展的全面规划、目标考核
工作体系、财政预算保障项目当中。要强化工作合
力，统筹协调，加强形势研判和工作联动，及时修
订测评体系，制订区域创建评价指标体系。要加强
宣传引导，突出全民参与，共建共享，进一步增强
创建工作的影响力和号召力。要突出工作重点，落
实创建措施，紧跟消费投诉的热点，聚焦新型消费
领域，大力推进创建工作向一线延伸。

开发区扬
州道爵新能源
发展有限公司
电 动 车 项 目 ，
今年 5月份正
式投产。截至
10月底，道爵
微型电动乘用
车已销售超过
3000辆，形成
开票销售收入
1.165亿元。图
为生产车间一
角。
李侃 朕宇
林山 摄影报道
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